
Le superlatif – Unit 4- Australia 

A. Le superlatif de supériorité. 

 

1. The great white shark is the largest shark in Australia. 

THE +       ADJ+ EST  

 

2. The redback spider is the deadliest spider in the world. 

THE +       ADJ+EST (le y se transforme en i) 

3. Saltwater crocs are the most dangerous crocodiles. 

THE + MOST + ADJ 

Dans ces exemples, on compare les animaux par rapport à l’ensemble des animaux de leur espèce, dans un lieu donné 

 

Recap : 

Il existe deux façons de fabriquer le superlatif de supériorité d’un adjectif en anglais : 

 

1. Lorsqu’un adjectif est composé d’une syllabe, on dit que c’est un adjectif « court » : ex : long, small, 

short, fat, tall… 

Cas particuliers : quand l’adjectif est composé de deux syllabes, on fait une distinction. 

Ceux qui ont deux syllabes MAIS finissent par « y » , « le » ou « er »: ex : merry, funny, clever, gentle … sont 

considérés comme « courts » 

Si l’adjectif court se termine par un « y », on le remplace par un « i ». 

The easiest : le plus facile 

 

Un adjectif court mis au superlatif en anglais va être précédé de « the » et va se terminer par le suffixe "–est." 

THE + ADJ + EST 

The smallest : le plus petit 

The longest : le plus long 

 

Quand l’adjectif court se termine par une consonne, il faut la doubler 

• The biggest : le plus gros 

 

Si l’adjectif termine par un “e” comme “nice”, “wide », « brave », il n’est pas nécessaire d’ajouter la terminaison «-

est » en entier. Il faut la contracter pour ne garder que « -st ». 

The nicest : le plus gentil 

The widest : le plus large 

The bravest : le plus brave 

 

2. Lorsqu’un adjectif est composé de plus d’une syllabe, on dira que c’est un adjectif « long » : ex : 

interesting, entertaining, affordable … 

Tous ceux de deux syllabes qui ne finissent pas par « y » ou « er »: ex : boring, active, pleasant … sont considérés 

comme « longs ». 

 

Pour un adjectif long, le superlatif se compose comme suit :  

                                  THE + MOST + ADJ 

• The most adorable : le plus adorable 

• The most interesting : le plus intéressant 

• The most famous : le plus célèbre 

 

 

B. Le superlatif d’infériorité 

Lis l’énoncé suivant et décompose la formation des éléments en gras et soulignés. 

What is the least dangerous animal in Australia? I’d say the koala. He’s also the least fast! 

Il n’existe donc qu’une façon de construire le superlatif d’infériorité : 

THE + LEAST + ADJ 

 

Exceptions : 

Good→ the best 

Bad → the worst 

Far → the farthest 

 


